Passez votre ETITE ANNONCE

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : UNION

ASSEMBLÉE

Le gouvernement présentait hier, lors d'une séance plénière à l'Assemblée consacrée en partie au débat d'orientation budgétaire (DOB) les principaux axes de son action au cours des trois prochaines années, recueillant à cette occasion avis et observations des députés au sujet des budgets à venir.

Page 3



Page 4

TRAQUE PAR LA JUSTICE!

IL avait bénéficié d'un non-lieu partiel et se trouvait donc en liberté. C'est désormais la prison qui l'attend. C'est que Paul Darlin Zeng Allogho a été condamné en début de semaine à 15 ans de réclusion assortie d'une amende de 3,5 millions de francs par la Cour criminelle. La même peine infligée à son ami (en détention) Hans Marcel Nkoghe, pour le meurtre – dont il avait été complice – en 2016 de Jean-Marc Ndong Edou. Page 2



Pour moi quoi...

J'ai lu, moi Makaya, l'autre jour avec avidité l'interview-fleuve de Tonton Michou. Le doyen, toujours égal à lui-même quoi.

Eh oui, comme d'habitude, il a abordé tous les sujets d'actualité. À aucun moment, il n'a cherché à esquiver les questions pièges des longs crayons et parler de nouveau de son credo: le vivre-ensemble..

Mais quelle densité? Des personnalités de cette dimension, il n'y en a plus beaucoup dans ce pays. Je peux dire sans exagération qu'il fait partie d'une espèce... humaine en voie d'extinction à entièrement protéger coûte que coûte... On comprend aisément pourquoi le Présida l'a rapproché de lui - et dire qu'il était déjà son plus proche collaborateur - pour lui apporter sa grande expertise et apporter in fine des réponses justes aux préoccupations des Gabonais. Il le dit si bien Tonton Michou lorsqu'il affirme que l'objectif de son équipe et lui, c'est d'aider au renforcement de la démocratie, à la promotion du vivre-ensemble, à l'instauration et à l'entretien d'un climat apaisé. Qui dit mieux? Certains de nos politiques qui n'ont de cesse de souffler sur les braises de l'intolérance, de l'invective, du reiet de l'autre, et de la culture de la haine en ont pris pour leur grade. Il faut construire le Gabon, c'est ce que j'ai pu retenir de fort quoi.

En tout cas, il ne serait pas exagéré d'inviter les uns et les autres à faire de cette sortie un bréviaire qui les aidera à s'éclairer sur le chemin de la vie menant à la (vraie) sagesse quo

...MAKAYA



Photo: G